

NOTA DE PRENSA 066 / 2014 – 2015

Finalizó con éxito evento organizado por el parlamentario awajún a favor de la niñez indígena

CLAUSURAN II FORO INTERNACIONAL POR LA PRIMERA INFANCIA EN AMAZONAS

El evento organizado por el legislador nacionalista, Eduardo Nayap Kinin, finalizó con gran expectativa por parte de los más de 300 participantes entre docentes bilingües y personal de salud, quienes se dieron cita los días 13, 14 y 15 del presente mes para reconocer y adoptar experiencias innovadoras sobre la adecuada atención integral a la primera infancia indígena a través de ponencias y talleres aplicativos impartidos.

“El objetivo de este foro fue establecer acuerdos con los principales actores locales como son los docentes, haciendo de la primera infancia un mejor futuro, con un desarrollo óptimo a fin de reducir las brechas de la desnutrición Crónica Infantil y anemia con un enfoque intercultural”, manifestó el Congresista Nayap.

En el acto de clausura estuvieron presentes la Ministra de Desarrollo e Inclusión Social, Paola Bustamante, el Viceministro de Salud, Percy Minaya; el Prefecto de Condorcanqui; el alcalde de Santa María de Nieva, el Director de la Ugel de Condorcanqui, y el Jefe regional del RENIEC.

Del mismo modo, para el desarrollo del encuentro participaron diversas instituciones públicas como el Ministerio de Educación (MINEDU) con la participación de la Dirección de Educación Intercultural Bilingüe y la Dirección de Educación Inicial, el Ministerio de Salud, el Ministerio de Desarrollo e Inclusión Social (MIDIS), el Registro Nacional de Identidad y Estado Civil (RENIEC) entre otros, además de la presencia de organismos internacionales como UNICEF, USAID, OEA.

Asimismo, la Pontificia Universidad Católica del Perú ofreció 12 becas de estudios para los docentes participantes quienes en enero del próximo año llegarán a Lima para especializarse en temas sobre la atención de la primera infancia indígena.

Finalmente, se elaboró un conjunto de acuerdos que fueron entregados a los titulares de los ministerios presentes a fin de realizar acciones articuladas que contribuyan a mejorar la situación de la primera infancia en la región Amazonas.

Lima, 15 de junio de 2015

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones